
CIRCOSCRIZIONE 4 ^
San Donato - Campidoglio 
- Parella 

INTCI4 70 / 2022 22/06/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter D'ORSI Antonietta TANDURELLA Marco

AZZARO Emilio GAGLIANO Sonia Emilia VARACALLI Federico

BOVETTI Anna Maria MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CAPUTO Walter MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CARIOLA Sara MORANDO Carlo Emanuele

CASTROVILLI Angelo PONTRANDOLFO Gianvito

CESCHINA Roberto RONCAROLO Andrea

CIRAVEGNA Lorenzo SCAVONE Felice

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BADIALI Marcello - CITRO Christian - LEONE 
Stefano - PONGILUPPI Francesco

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  AVENTE  AD  OGGETTO:  “CI  SONO
NOVITA' SUL PALAZZO ANAS DI VIA TALUCCHI?”

PREMESSO CHE
In via Talucchi 7 angolo via Bagetti 6 sorge un enorme palazzo precedentemente sede di Anas –
Gruppo FS italiane in stato di completo abbandono, con la porta d’accesso chiusa con recinzioni da
cantiere e finestre rotte

PREMESSO INOLTRE CHE
Nel 2013 il Comune di Torino aveva messo a disposizione l’immobile per ospitare l’Authority dei
Trasporti (Il Sole 24 ore – 04/08/2013) e che il 18/09/2018 è stata indetta un’asta pubblica in unico
e  definitivo  incanto  per  l’immobile  (catasto  foglio  n.  1176,  particella  n.  756)  dalla  base  di
€2.910.000,00 andata deserta

CONSIDERATO CHE
Il palazzo è situato in un contesto abitativo di livello, vicino alla metropolitana, al centro cittadino e
ad importanti servizi e che pertanto potrebbe essere utilizzato con finalità utili alla collettività

INTERPELLA IL SINDACO

1) per sapere quali evoluzioni ci siano sull’immobile di via Talucchi 7; se siano previste ulteriori
aste per la sua cessione; se il Comune abbia idee o proposte per una sua riqualificazione e un suo
recupero;
2) se abbia intenzione di rimuovere quanto prima le recinzioni provvisorie per rendere più sicuro il
marciapiede sul quale sono poste. 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE
Il Capogruppo Gianvito Pontrandolfo chiede la votazione per punti.
Dichiarano di non partecipare al voto i Consiglieri Tandurella, Scavone, Caputo e Antonietti per cui
i Consiglieri presenti in aula al momento del voto sono 17.

VOTAZIONE PALESE
Punto 1)

PRESENTI:17
VOTANTI:17
VOTI  FAVOREVOLI:17(Azzaro-Bovetti-Cariola-Castrovilli-Ceschina-Ciravegna-D’Orsi-
Gagliano-Maggia-Marascio-Morando-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Varacalli-Varesio-Zaccuri )

VOTAZIONE PALESE
Punto 2)

PRESENTI:17
VOTANTI:17
VOTI FAVOREVOLI:5(Maggia-Marascio-Morando-Pontrandolfo-Varacalli)
VOTI CONTRARI : 12(Azzaro-Bovetti-Cariola-Castrovilli-Ceschina-Ciravegna-D’Orsi-Gagliano-
Re-Roncarolo-Varesio-Zaccuri )
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L'INTERPELLANZA E' APPROVATA SOLO PER IL PUNTO 1
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Stefano Gellato
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